
OBRAS PARA JALISCO

Gestionará Ramiro Hernández liberación de recursos
Redacción
¦ Antelaproblemática de lared

carretera y el agua potable en Te
patitlán Jalisco el senador Rami
ro Hernández García se compro
metió a gestionar ante las instancias
correspondientes la liberación de
recursos

Acompañado por líderes socia
les agropecuarios empresarios y
funcionarios municipales entre ellos
la presidenta municipal de Tepati
tlán Cecilia Gonzáles el presiden
te de San Miguel El Alto Miguel
Hernández Anaya José Torres al
calde de Mexticacán y del diputa
do local Ornar Hernández el sena
dor realizó una gira de trabajo con
el propósito de incluir en la agen
da legislativa la problemática que
aqueja a las distintas poblaciones
de la entidad

Ahí le manifestaron que los
principales problemas son la red
carretera tanto en los tramos esta

tales como los que corresponden a
los caminos federales así como el

abastecimiento de agua potable ya
que se ha presentado el proyecto
debidamente sustentado ante las

distintas instancias federales y este
no se ha tomado en cuenta

Al respecto el senador manifes
tó que el problema de ampliación
de carreteras es a nivel estatal por lo
que agregó que gestionará la libera
ción de recursos

En cuanto al agua expresó su
apoyoparapromover ante las auto
ridades encargadas de este tema a
fin de que se revise dicho proyecto
ya que es vital para el desarrollo y

GlRA El senador Ramiro Hernández se reunió con líderes socialesy empresarios deJalisco

dotación de servicios básicos

Durante su gira habitantes de
Temacapulin Acasico y Palmare
jo poblaciones ubicadas en el mu
nicipio de Cañadas de Obregón
manifestaron su preocupación por
la construcción de la presa de El Za
potillo ya que contempla inundar
dichos municipios

Ante tal preocupación el sena
dor priista expresó que estará pen
diente de que no se vulnere ni afec
te la integridad física ni patrimo
nial de los habitantes de las pobla
ciones mencionadas

Por otra parte al reunirse con
integrantes del Frente Nacional de
Productores y Consumidores de Le
che le manifestaron su preocupa

ción por las distintas políticas y es
trategias de compra y distribución
de este producto y sus derivados
que permiten la Secretaría de Eco
nomía y que golpean a dicho sector

Ramiro Hernández dijo al res
peto que para Jalisco es urgente re
solver el problema de la comercia
lización de leche fluida por lo que
presentará una reforma que per
mita vincular la política alimenta
ria de abasto social con la produc
ción agropecuaria

En ese sentido Ramiro Hernán
dez se comprometió a integrar estos
y otros temas en sus actividades le
gislativas con el propósito de ge
nerar resultados en el desarrollo
económico y social de la región
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